

Lars Prahler

Bürgermeister
Stadt Grevesmühlen

LEBENS LAUF

Lars Prahler (53, parteilos), geb. 1972 in Celle, verheiratet, 3 Kinder

- Dipl.-Ing. (U) Landeskultur und Umweltschutz
- 1997 bis 2006: Projektleiter bei der GOS mbH, Kiel
- 2006 bis 2016: Leiter des Bauamts Grevesmühlen (MV)
- Seit 2016: Bürgermeister der Stadt Grevesmühlen und Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke Grevesmühlen GmbH

Nachhaltige Stadtentwicklung liegt mir berufsbedingt und als Verantwortlicher einer Stadt in nahezu allen Lebensfragen sehr am Herzen. Die Stadt Grevesmühlen mit ca. 10.000 Einwohnern hat bereits ab dem Jahr 2011 komplett auf LED-Straßenbeleuchtung umgestellt. Seit dem Jahr 2013 betreiben die Stadtwerke Grevesmühlen GmbH Biogasanlagen für die Fernwärmeversorgung der Stadt und plant aktuell eine Biomethananlage zum weiteren Umbau der Wärmeversorgung auf Basis regenerativen Energien. Zudem speisen die Kläranlage und mehrere Industriebetriebe seit einigen Jahren in das Fernwärmenetz ein, so dass 60 % des Wärmebedarfs bereits darüber im Fernwärmenetz aus regenerativen Energien erzielt werden.

Die kommunale Wärmeplanung wurde im Jahre 2025 mittels Bundesmitteln auf den Weg gebracht. Auf den bereits bestehenden Rahmendbedingungen aufbauend war es mir besonders wichtig, wirtschaftlich sowohl für die Stadtwerke als auch die Endkunden gute Lösungen für die uns bevorstehenden Herausforderungen zu finden. Dazu gehört auch, klar mit den Bürgerinnen und Bürgern zu kommunizieren. Ich denke, das ist uns gelungen.